



あさがおぐみだより

尚徳福祉会 日野保育園 2018年7月

『今日はどんなお天気かな?』お空とにらめっこの梅雨もあつという間に明け、いよいよ夏がやってきました。子どもたちが楽しみにしているプールも設置され、「いつからプールに入れるの?」「もう水着の準備したよ!!」と首を長くしてプール開きの日を待ち望んでいます。暑さで疲れが出たり食欲が落ちたりする時期なので、体調に十分気をつけながら、暑い夏ならではの遊びをおもいきり楽しんでいきたいと思ひます。



「育てるってむずかしい!？」

きゅうり、インゲン、朝顔を育てているあさがお組ですが、6月の初め頃にはたくさんの花や小さな実をつけていたきゅうりが残念ながら病気になってしまいました。小さな虫がたくさんつき、葉が枯れてしまった姿に「どうして病気になっちゃったんだろう?」「もう、きゅうりはできないのかなあ」とがっかり…そこで緊急会議!を開き、『枯れてしまった原因とこれからどうするか』をあさがお組全員で話し合いをしました。「元気に育てているインゲンと朝顔だけにする」という少数意見もありましたが、「もう一度、苗を買って、今度は水やりも忘れずに頑張る!!」に決定し、新しいきゅうりの苗のお世話を始めました。失敗の経験を活かし、生き物や植物などの命を大切にすることや食べ物を大切にすることを育てていけたら…と思っています。



「みんなの願いがお星さまに届きますように☆」

七夕飾り作りでは、制作遊びが大好きなあさがお組のリクエストで、折り紙と絵の具の活動で『織姫・彦星のお人形』と『ちょうちん』を作りました。ちょうちん作りでは大きな紙に絵の具でお絵描きをしたのですが、筆にたっぷり絵の具をつけて大きく腕を動かして描くのはびび感が楽しかったようです。きっと、七夕の星空から素敵な七夕飾りが見えるでしょう♪

おねがい

いよいよ楽しみにしていたプール遊びが始まります。快適に、安全に楽しめるよう確認をお願いします!!

- 爪は短く切ってありますか?
- 長い髪は結んでありますか?
- 体調はよいですか?

また、水遊びカードの記入もお忘れなくお願いします。



☆こどものつぶやき☆

- ◎友達がインゲンに水やりをしている時のこと。
じょうろを左右に揺らしながら水をかける後ろ姿を見て…
Aちゃん「なんか踊ってるみたいだね♪そんなに楽しいの?」
- ◎あさがおの種を水に浸けて一日経った様子を観察していた時のこと…
Bくん 「うわあ!!風船みたいにふくらんでる～」
Cちゃん「種がお水をごくごく飲んで、おなかがいっぱいになっちゃったんだよ。」